

L'Abbaye de la Nouvelle-Orléans.  
RENAISSANCE  
NOVEMBRE 1863

ROUENNE-ORLÉANS  
JEUDI, 13 NOVEMBRE.

FEUILLETON.

LA DERNIÈRE PENSEE  
DE HOCHE.

PAR CHARLES DESLYS.

XXIX

LA PREMIÈRE ÉTAPE. (Suite.)

Brouillard fut fat en attendant que le bateau qui devait nous amener à bord venu de quoi me procurer un déjeuner, sans lequel je partis pour Voire Houche.

— Nous venons bien! A ce soir!

Ainsi congédie, le paddy se retira, tout évidemment se renfermant au travail.

Le commandant en chef et son secrétaire

étaient dans leur état-major.

On marquait des soldats.

On marquait des chevaux.

On marquait des voitures.

On marquait des canons.

On marquait des hommes.

On marquait des femmes.

On marquait des enfants.

On marquait des chiens.

On marquait des chats.

On marquait des rats.

On marquait des mousquetaires.

On marquait des mousquetaires.